



FFBAD

Fédération Française
de Badminton

5 grammes de plumes,
des tonnes d'émotion.

Club Ass Crolloise Badminton
3 rue Marceau
38000 GRENOBLE

A l'attention de Madame Morgane DELAVANT
Et Madame Anais MAUJEAN
Co-Présidente du Club d'Organisation

Saint-Ouen, le 12 juillet 2018

> Le Président
> Réf. FCH / SES / n° 2018 - 893

> Objet : Remerciements

Mesdames les Présidentes,

Vous et votre équipe avez su mettre en œuvre les Championnats de France par Equipe d'Entreprise de Badminton 2018, afin que les 15 équipes puissent profiter d'un accueil très professionnel et chaleureux ; tout cela dans un cadre montagneux idyllique et un complexe éco-responsable en termes de luminosité.

Je vous adresse ici mes remerciements pour l'excellence de votre investissement et particulièrement celui de Patrice et de votre partenaire privé STMicroelectronics.

Je vous prie de bien vouloir transmettre nos sincères remerciements à toute l'équipe des bénévoles, ainsi qu'à vos nombreux soutiens.

A très bientôt pour écrire, je l'espère d'autres pages de l'histoire du Badminton à Crolles.

Bien sincèrement

Florent CHAYET

Copies : Ligue Auvergne-Rhône-Alpes
Comité Départemental d'Isère

9-11 avenue Michelet
93583 Saint-Ouen Cedex
T 01 49 45 07 07
F 01 49 45 18 71
ffbad@ffbad.org

Délégué en vertu de l'arrêté
Ministériel n° VJSV1700226A
le 31 décembre 2016
Affilié au Comité
National Olympique
et Sportif Français,
Membre de la Badminton
World fédération
Affilié au Comité
Paralympique
et Sportif Français

www.ffbad.org